Kinderdisco 2019

Pünktlich zur Hallenöffnung reihten sich vergangenen Samstag, den 16. März viele feierlustige Jungs und Mädels in die Schlange zur Kinder- und Jugenddisco ein. Für drei Stunden war die Bahnhofturnhalle für die 65 Kinder in eine bunte Partylocation voller Luftballons verwandelt. War das Einlassband am Handgelenk angebracht, so wurde sich ins Getümmel gestürzt. Mit aktuellen Partyliedern wie "Cordula Grün" und Chartshits war die Stimmung schnell aufgeheizt und die Kids konnten sich beim Tanz- und Singbattle in Textsicherheit und Feierlaune messen. Auch für einen Snack zwischendurch war gesorgt und leckere Cocktails boten genau die richtige Erfrischung zum Durchatmen in der Tanzpause. Doch Zeit zum langen Ausruhen gab es nicht: bei der "Reise nach Jerusalem" war Konzentration, Geschick sowie ein wenig Glück gefragt und das traditionelle "Limbo" erforderte Körperbeherrschung von den Mädels und Jungs. Für die Gewinner gab es natürlich einen Preis. Was selbstverständlich auch nicht fehlen durfte: einen persönlichen Liedwunsch beim DJ abgeben und seinen Hit im Laufe des Abends hören. Der Abend war kurzweilig und nicht zuletzt durch klassische Mittanzlieder wie "Macarena" und "Cowboy und Indianer" verging die Zeit wie im Flug. Zu "Bella Ciao" war dann um halb neun Schluss und die fröhlichen und mit Knicklichtern geschmückten Kids verließen die Tanzfläche.

Die 17. TSV Kinder- und Jugenddisco war auch in diesem Jahr ein voller Erfolg, wobei der Spaß wie immer an erster Stelle stand. Auf die Fortführung im nächsten Jahr und euren Besuch freut sich der Jugendbeirat schon jetzt!



